



Die unterzeichnenden BezirksrätlInnen der GRÜNEN in der Bezirksvertretung Neubau stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.06.2020 gemäß § 104 WStv folgenden

**Antrag:**

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien werden ersucht, die Schutzwege am Neubaugürtel zwischen Stollgasse und Felbergasse in den Farben des Regenbogens einzufärben.

**Begründung:**

Im August findet das Kooperationsprojekt „Gürtelfrische West“ der Bezirke 7 und 15 statt. Durch den Gürtel getrennt, sollen sie zusammenrücken und die Menschen aus beiden Bezirken zusammenbringen. Neben den temporären Aufbauten wie Pool, Sprühlanlagen und Pflanztröge soll es auch Kulturprogramm geben.

Die Regenbogenfarben sind ein Symbol der LGBTIQ-Community und im öffentlichen Raum ein Zeichen zur Gleichstellung. Neubau stellt sich schon lang gegen Diskriminierung und setzt sich für Akzeptanz und Gleichberechtigung.

Die Einfärbung der Schutzwege bringt eine höhere Sichtbarkeit für das Projekt und die Kulturveranstaltungen als auch für die LGBTIQ-Community über den Pridemonat Juni hinweg.